

Kapolda Sulsel Lanjutkan Aksi Berbagi Makanan Sehat kepada Murid Sekolah Dasar

Jamaluddin, M.M. - [MAROS.POSTMEDIA.ID](https://maros.postmedia.id)

Aug 17, 2024 - 15:14



Bhayangkara - Humas Polres Maros

Makassar - Kapolda Sulawesi Selatan, Irjen Pol Andi Rian R Djajadi, S.I.K., M.H., kembali melanjutkan aksi berbagi makanan sehat bergizi kepada murid sekolah dasar dalam program "Jumat Berkah". Kali ini, kegiatan tersebut berlangsung di SD Inpres Bakung, Jl Veteran Bakung, Kecamatan Somba Opu, Gowa, pada Jumat siang, Gowa, 16 Agustus 2024.

Dansat Brimob Polda Sulsel, Kombes Heru Novianto, yang melepas rombongan pengantar, menjelaskan bahwa program ini merupakan inisiatif dari Kapolda Sulsel. "Jumat berkah ini adalah program bapak Kapolda (Irjen Pol Andi Rian R Djajadi) yaitu dengan berbagi makanan sehat bergizi," ujar Heru.



Kegiatan tersebut melibatkan sejumlah personel Polwan Brimob Polda Sulsel yang disambut antusias oleh ratusan murid SD Inpres Bakung. Kehadiran selebgram Kota Makassar, seperti Brocilik, Djarot, Alli' Pak Desa, dan Aldy Pakintak, turut menambah keceriaan di tengah-tengah para murid.

Sebelum makanan dibagikan, para murid diajari cara mencuci tangan yang bersih dan benar oleh Polwan Brimob. Setelah itu, mereka diminta kembali duduk di kursi masing-masing untuk menerima makanan. Tidak hanya membagikan makanan, para selebgram juga menghibur murid-murid dengan berbagai permainan menarik.

"Yang bisa pimpin doa, dapat hadiah," ujar Alli Pak Desa, memancing antusiasme murid-murid yang berebut memimpin doa demi mendapatkan hadiah.

Makanan sehat yang dibagikan terdiri dari nasi putih, ayam, sayur, serta segelas susu sapi murni untuk menambah nutrisi anak-anak. Kombes Heru Novianto berharap, dengan adanya makanan sehat bergizi ini, anak-anak dapat tumbuh dan berkembang dengan baik. "Harapan kami, semoga anak-anak kita bisa berkembang dengan baik dengan adanya makanan sehat bergizi ini," tuturnya.

Ia juga menambahkan bahwa kegiatan ini merupakan salah satu bentuk bakti Polda Sulsel dalam memperingati Hari Ulang Tahun Kemerdekaan Republik Indonesia.

Kepala SD Inpres Bakung, Abd Rahman, mengapresiasi program tersebut, yang dinilainya sebagai langkah kongkret kepolisian dalam mendukung tumbuh kembang generasi penerus bangsa. "Kebanyakan orang tua siswa di sini adalah petani. Alhamdulillah, dengan adanya makanan sehat bergizi ini tentu sangat

membantu," ungkapnya.

Sebanyak 192 paket makanan dan susu dibagikan kepada 167 murid di SD Inpres Bakung. Sebelumnya, aksi serupa juga dilakukan oleh Polda Sulsel di SD Pulau Lae-lae pada Jumat pekan lalu. (Humas Polres Maros/*)